



Pressemitteilung

Strafrichter des Landgerichts Düsseldorf besuchen Gerichtshöfe in Den Haag

13.07.2017
Seite 1 von 2

11/2017

Ende Juni besuchte Präsident des Landgerichts Düsseldorf Dr. Bernd Scheiff mit 25 Vorsitzenden Richterinnen und Richtern sowie Beisitzerinnen und Beisitzern der Strafkammern des Landgerichts Düsseldorf Gerichtshöfe in Den Haag.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 - 51680
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Quelle: justiz

Die Teilnehmer der Fahrt hatten Gelegenheit, die Tätigkeit des Internationalen Strafgerichtshofs, des Internationalen Strafgerichtshofs für das ehemalige Jugoslawien („Jugoslawien-Tribunal“) und des Internationalen Gerichtshofs kennenzulernen. Bei dem Internationalen Gerichtshof handelt es sich um das höchste internationale Gericht. Es ist zugleich das Hauptrechtsprechungsorgan der Vereinten Nationen. Die Düsseldorfer Strafrichter wohnten einer Hauptverhandlung des Jugoslawien-Tribunals bei und führten zahlreiche, intensive Gespräche mit Mitarbeitern der internationalen Gerichte. Darüber hinaus wurde die Gruppe überaus herzlich von Kollegen des Hoge Raad – dem höchsten niederländischen Gericht – empfangen, die nicht nur über die aktuelle

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
Telefax 0211 87565 1260
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilker Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817





höchstrichterliche Rechtsprechung informierten, sondern im Anschluss auch den äußerst repräsentativen Neubau des Gerichts im Rahmen einer Führung zeigten.

Seite 2 von 2

Einen weiteren Höhepunkt der Reise bildete die Führung durch den Friedenspalast, ein wunderschöner Bau im Stil der Neorenaissance, der neben dem Internationalen Gerichtshof zugleich den Ständigen Schiedshof sowie die Haager Akademie für Völkerrechte beherbergt. Beseelt von dem Geist des Friedens und der Völkerverständigung trat die Gruppe schließlich die Heimreise aus dem – auch über das juristische Programm hinausgehend – sehr schönen Den Haag an, einer Stadt, deren Wurzeln etwa 1000 Jahre zurückreichen und der es gelingt, die Spuren der Vergangenheit und modernes Leben angenehm zu vereinen.

Dr. Christina Bruns
Richterin am Landgericht Düsseldorf